

Moment Mal

20.02.2023 von Pastorin Karolin Theiß

Grüße aus Bullerbü

Unsere Kinder lieben Astrid Lindgrens Geschichten von den Kindern aus Bullerbü. Manche kennen wir inzwischen fast auswendig.

Zum Beispiel die, in der Inga und Lisa beschließen, Menschen glücklich zu machen. Die Lehrerin hat ihnen in der Schule nämlich gesagt: *„Wir sollten uns immer bemühen, andere Menschen glücklich zu machen. Niemals aber sollten wir etwas tun, wovon Menschen unglücklich werden könnten.“* Inga und Lisa lassen sich deshalb allerlei lustige Dinge einfallen, um die Menschen in Bullerbü glücklich zu machen. Und am Ende finden sie heraus, wie glücklich sie dabei selbst werden.

Probieren wir das doch auch einmal aus: Menschen glücklich machen! Hilfe anbieten, einen Kuchen verschenken, mit jemandem spazieren gehen oder die neuen Nachbarn zum Kaffee einladen. Nachschauen, ob wir warme Sachen übrig haben, die wir nicht mehr brauchen. Es werden im Evangelischen Gemeindehaus in der Perleberger Str. 24 in Wittenberge Mäntel, Betten, Decken, Winterkleidung und Schlafsäcke für Hilfstransporte in die Ukraine gesammelt. Und Ihnen fällt bestimmt noch viel mehr ein, womit Sie Menschen in Ihrem Umfeld glücklich machen könnten.

Jesus hat in seiner bekannten Bergpredigt darüber gesprochen, wie das Miteinander von uns Menschen gelingen kann. Und er hat gesagt: *„Behandelt andere Menschen genau so, wie ihr selbst behandelt werden wollt.“* (Matthäus 7,12)

Probieren wir das einmal aus. Es könnte sein, dass wir so die Welt um uns herum ein kleines bisschen besser und andere Menschen glücklich machen.

Einen Kommentar schreiben